Evasión de reos del Presidio de esta ciudad

El miércoles 13 de los corrientes como a las 9. 30. a. m. fué sorprendido el vecindario de Trajillo, por algunos disparos de armas nacionales, los que procedian del Presidio. Estos disparos fueron metivados por la fuga de duce reos, que estaban allí recluídos por delitos comunes, todos ellos con excepción de dos, cri minales peligrosos. Inmediatamente el activo Comandante de Armas General Carlos F. Sanabria se apersonó en el lugar de los acontecimientos y debido a su actividad y a la desplegada por el Comandante del mismo Presidio don Celestino Flores, no fué mayor el número de los evadidos. Nueve de estos cayeron muertos en las calles y orillas de esta ciudad, logrando su fuga solamente 3, los que se creen serán recapturados de un momento a otro, pues se les sigue la pista muy de cerca.

Persona que nos merece crédito por su honorabilidad nos icforma que esta evasión era el principio de un complot de levantamiento para lograr la fuga total de los reos allí recluidos que hasta ese día ascendían a 103.

No podemos menos de felicitar al General Sanabria por la actividad que siempre ha sabido desplegar en casos que como el del miércoles requieren la energia, actividad y pericia del militar ducho en estas lides.

Los nombres de los reos muertos son: Marcial Santos, Leandro Bonilla, Nemesio Abrego, Salomé Ulloa, Marcos Argueta Loho, Adelino del Cid, Alejandro Irías, Sabas Rosales y Castulo Fino, y los tres que hasta la vez se persigue son Auselmo Garcia, Santos Mejía y Edelmiro Vargas Trejo.

NOTICIAS VARIAS

CUMPLEAÑOS

El domingo 24 de los corrien tes estará celebrando el suyo el simpático chiquitin Carlitos, hijo del honorable y activo comer ciante de esta plaza don Víctor M. Rivera y de su esposa doña

Van para Carlos nuestras más efusivas felicitaciones deseando. le luengos años de dicha y felicidad que serán otros tantos de alegría para eus amados papás.

DE FRANCIA

De su finca de Francia han llegado doña Angela v. de Romero, y sus apreciables hijas, quienes se instalarán en la casa de don federico Rodríguez N., en el barrio de Río Negro, en donde según se nos comunica. establecerá la señora viuda de Romero un Comedor.

Saludamos a tan apreciable familia, augurandole buen exito en su negocio.

PARA TEGUCIGALPA

El viernes de la presente semana, partió para la capital, la estiniable señora doña Cesárea v. de Navas. El objeto del via je de doña Cesarea, es para aometerse a un tratamiento de la vista. Descásmole feliz viaje.

YA LLEGARON LOS CUPONES

Ya están a la órden del públi co, los Cupones para el Certamen de Belleza Hondureña, en la Agencia del diario «El Cronista»; a cergo del Sr. Pablo José A. Cuevas y en los lugares don de están situadas las urnas.

Vale cada voto 2 centavos de lempira.

EL CNL ERNESTO LARA LICONA ES TRASLA DADO A AGUAN

Hemos sido informados que el actual Comandante Local de Limén, Cnl. don Ernesto Lara Licona fué trasladado con igual destino a la población de Aguán.

Hacemos votos porque las brisas del mar en aquella pobla-

MOND)(RF

Semanario Imparcial y de Información General

Director y Admor: VIRGILIO COLLART

AÑO I

Trujillo, Henduras, Sabado 16 de Diciembre de 1933

No 11

ción le sean saludables, como también mucho acierto en sus de licadas funciones.

TRASLADO

Don Manuel Zepeda se trasladó al local que ocupó el Res taurante Colón en el barrio de Río Negro, donde instalará su barbería A. B. C., y según se nos informa abrirá un hotel.

PROXIMOS BAILES

El Club Trujillo Deportivos, tiene en proyecto realizar un baile el 23 del presente, en comemoración del árbol de Navidad; enseguida abrirá ous salones para verificar otro el día 6 de Énero entraute, en celebra ción de la toma de posesión de la nueva Directiva que fungirá el año venidero.

Como de costumbre, estos festivales prometen estar muy alegres, dado el entusiasmo que priva entre los jóvenes gremiados.

EL AGIOTISMO INHU-MANO

Llamamos la atención de las autoridades respectivas por el abuso inmisericorde, con que muchos comerciantes les compran o cambian por mercaderías, por la mitad de su valor, a los empleados municipales, sus reci bos, dándoselos éstos a la par y negociándolos por impuestos mu nicipales. El Agio es un delito como el robo y la estafa, pena. do por las leyes.

No sería oportuno tomar una medida enérgica contra estos trancantes con el dinero de

los pobres empleados?

El Tesorero debería exijir que el dueño del recibo cobre su valor, con lo que se evitaría este fraude.

La nueva directiva del Club «Trujillo Deportivo» que FUNCIONARÁ EN EL PRÓXI-MO AÑO DE 1934

Presidente Felícito S. Ordóñez Vice-Presidente Angel M. Urbina Vocal 19 Juan Angel García ,, 29 Francisco Escalante ,, 39 Fulgencio P. Cálix ,, 49 Justo S. Reyes

Течотего Franklín S. Echenique Fiscal José M. Parada Secretario 19 Andrés S. Motiño

., 29 Salvador Hernández G. CONCURSO DE BELLEZA

Tegucigalpa, 12.—∢El Hondureño». - En concurso de belleza que se lleva a cabo en esta capital tiene siempre según escrutinio de anoche gran mayoria de votos sellorita Aida Valenzuela y Leticia Zúñiga va alcanzando ya los diez mil votos. Ha surgido con fuerza can didatura de la señorita Marinita Castillo Melhado, en Domto, de Colón, — El Cronista.

A donde fué con el objeto de instalar a su familia y en donde en breve se tadicará, vino don Federico Rodríguez N.

Lo saludamos.

DE JERICO

Nos dicen algunos trabajadores que en Jerico hay dos Capitanes de trabajo que no ocupan a todo aquel que es nacionalista. ¿Porqué esta parcia-

Lo ponemos en conocimiento del Sr. Superintendente Mr Davis para que el naga justicia. CON LOS SUSCRIPTORES DE OLANCHITO

En nuestro próximo número publicaremos los nombres, con valor de los meses que deben, de los suscriptores de «El Hondureños en Olanchito.

Igual medida tomaremos con los deudores morosos de esta empresa en otros lugares.

Para poder publicar con toda regularidad nuestro semanario hacemos grandes sacrificios y no es justo que los suscriptores procuren la muerte del mismo con su morosidad,

PARA PUERTO CORTES

Para aquel pintoresco Puerto, salió por la vía marítima, el apreciable amigo don Max. A. Mills. Deseamole feliz viaje.

20 y 3er ESCRUTINIOS para reina de la belleza, practi-cado en el Salón del Club «Tru jillo Deportiyo» las neches de los días 14 y 15 del mesactual.

Marina Castillo M. 2.057, Elisa Boesch 182, Aída Valenzuela 5, Carmela Ortega 4, Leonor Boe ch 2, Blanca Rosa Martínez 1, En blanco 156. Total 2.407 vetos.

DE TOCOA

Procedente del pueblo de To coa estuvo ayer, en esta redacción el activo Agente y Corres-ponsal don Francisco Valladares l'ineda. Lo saludamos.

HORACIO MOYA POSAS

ABOGADO Y NOTARIO

Se hace cargo de toda clase de asuntos relacionados con su profesián

Trujillo, Oficina: frente al Telégrafo.

-MELHABO SONS:

WHOLESALE AND RETAL

TRUJILLO, HONDURAS.

A última hora

Camas matrimoniales muy elegantes y confortables,	En oro
completas con un magnifico colchón de 50 lbs. 40 y	55.00 clu
Camas sencillas con un colchón de 40 libras	35.00 .,
Camitas para jóvenes	35.00 ,,
Cunas para niños 10 y	20.00 ,,
Colchones para cama matrimonial	18.00 ,
Colchones para cama sencilla	15.00 ,
Cillitas de comedor para niños	5.50 ,,
Cuegos para sala compuestos de 1 sofá, 4 sillones, 1	
mesita redonda de Viena	48.00 ,,
Frazaditas para bebes	1.00 ,,
Manguerras alambradas de 25 pies 7,00 de 50 pies	13.00 ,,
Y un precioso surtido de artículos propios para rega-	
lo de novios, cumpleaños, etc. etc.	
Lavabos con respaldo	22.00 ,,
Inodores	35.00 ,
Polvos COREGA para dentadura postiza Donde V. M. RIVERA	0.62 ,,

"COLON" CAFE V CINE

La distinguida sociedad trujillana ya tiene realmente algo que esencialmente le hacía mucha falta: en este ampho y bien atendido salón puede deleitarse y reanimar su espíritu con las notables películas que cuatro veces por semana se exhiben con verdadero exito.

Además, allí se puede encontrar la mejor calidad de refrescoa, cremas, confites, sandwiches y vinos, ecrvidos por el experto y culto caballero don Hipólito del Valle. A divertirse, pues al Cine y al Café "Colon".

Vialtelo y anldrá satisfecho.

Bazar Oriental

Siempre hay novedades. Atendido personalmente por su Propietario. Pesas y Medidas Legitimas. ALEJANDRO SIKAFFY. · Savá Departamento de COLON--HONDURAS.

A. B. SHERAN

Mecánico en general

Ofrece sus expertos servicios en reparaciones de Maquinas | Escribir, de Sumar y Registradoras; Armas de Fuego, Maquinas de Coser, Relojes etc.

SE GARANTIZAN TODOS LOS TRABAJOS

Precios moderados

Dirección: CAFE COLON

Nueva industria en este Departamento Efectivo progreso de los pueblos

LA MEJOR MANERA DE HACER PROGRESAR LOS PUE BLOS, ES DOTARLES DE UN PATRIMONIO EFECTIVO, CON LA CREACION Y ENSANCHE DE NUEVAS INDUSTRIAS

Parece que en este departa. mento, Tocoa marcha nela vanguardia. Sabemos que se cultiva allí el arroz, que en breve será una fuente de ingresos para aquellos vecinos laboriosos.

En nuestras manos hemos tenido una carta en la cual el Sr. Rafael Morales, residente en Tanjica, del municipio mencionado, pide a la casa Howes Company Inc. de Silver Creek, New York, una maquinaría com puesta de Limpiadora, Descascaradora y Separadora de Arroz, todo para el beneficio de dicho grano. Acompaña el Sr. Mo-

el valor de tal maquinaria que será de la afamada marca Eureka, por lo que estamos persua. didos que en breve tendran los señores de Tocos una nueva empresa.

Con tal motivo felicitamos a aquellos vecinos y eu particular al señor Morales.

Viendo estos ejemplos, los demás municipios del departamento deberían estudiar ans tierras y ver cual es el producto que más provecho les rendiría para dedicarse a su cultivo, este es el camino hacia la riqueza rales a su pedido el cheque por y felicidad de los pueblos.

Homenaje a la Futura Reina de la Belleza Centro América Panamá

Con este epígrafe circuló el San José de Costa Rica en donlunes de la presente semana una hoja suelta impresa en la Tip. «La Fraternidad» de esta ciudad, en pro de la distinguida senorita Marina Castillo Melhado, que otrora fuera electa Miss Colón y a quien ahora trata de hacerse triunfar en el presente torneo de belleza, como Misa Honduras, para que asista a

de se elegirá la señorita que empuñará el Cetro de Miss Cen tro América.

La señorita Castillo Melhado es merecedora de eso y mucho más, por múltiples motivos y desde abora nosotros de hinojos la saludamos con un profundo «Ave Regica».

La Dicha del Amor

Al amigo don Francisco H. Maradiaga, cariñosamente

Mujer, porque tu, no amas siendo bella, ardiente y clamas la dulzura del amor. Dime, si como yo, sientes los deseos más fervientes del amor que es un dolor.

Si tienes deseos loços pretendientes muy pocos y no quieres ya sufrir. Si sientes que ardiente corre, la sangre que en ti recorre, la suerte del porvenir.

Si tus nervios están tensos eon los deseos intensos: el amor es de gozar. Si sabes que son las flores las muestras de los amores no las dejes marchitar.

Tienes un cuerpo muy bueno v tu color es moreno que despictan el placer. Hoy ya todos los dolores son seguidos de temblores: enfermedad de mujer.

Tienes toda la ventura de toda aquella criatura que desea el porvenir. Hay perfumes en el aire, en tu persona el donaire que augura el buen vivir.

Entonces dime que amas la vída. Deja las llamas

del estado de soltera. Ven aquí, mujer amada, dame tu boca callada que la dicha nos espera.

Bajo este cielo tan claro. sobre este verde prado, hagamos noche nupcial.

Y gozemos del amor formado con el candor del amor que es inmortal.

CARLOS A. OLIVERA C.

El Ramal de Bacalar

Persona honorable llegada a esta ciudad de Black River nce informa que la Truxillo Railroad Company intenta levantar la linea del Ramal de Bacalar que principia en Sangrelaya.

Con esta medida el municipio de Iriona y gran número de vecinos de por aquellos lugares sufriran perdidas considerables, el primero porpue perdera las rentas que por exportación de bananos le entran ya que sabemos que los señores Feldman y otros tienen sus bananales por esos lados y los otros porque dejarian de embarcar su fruta y por ende se les perderian sus fincas.

Pasa a la página 4a

SECCION EDITORIAL

VACANCIAS DE DIPUTADOS

SIEMPRE hemos visto con marcado disgusto que a los hombres que elegimos para que nos representen en las Camaras Legislativas, se les nombre para el desempeño de puestos públicos que los imposibilita para seguir actuando como representantes del pueblo.

Sabe Dios cuantos sacrificios cueste a los ciudadanos electores sacar triunfante el candidato de sus simpatías en un debate de partidos, esperanzados a que, una vez en su curul, será legítimo defensor de los intereses de sus representados, valiente propulsor del progreso de su departamento o de la República y estoico de-

feosor de nuestras libertades públicas.

Pero nada de eso. Antes de lograr ponerse al corriente de nuestro sistema parlamentario, y, quizá cuando nuestro hombre está para debutar en heneficio de los hondureños, el Foder Ejecutivo le propone una misión diplómatica u otros puestos remunerados por el Estado, y no resistiendo la tentación de una colocación tau magnifica, acepta, causando su baja en el Congreso y poniendo en peligro la agrupación política a que pertence, de que en su reposición resulte electo uno del partido contrario.

Tenemos muchos casos recientes después de la última jorcada cívica de Autoridades Supremas: Los olanchanos lucharon en dos épocas por el Or. Pablo Moncada B., logrando al fin elegirlo, para que sin terminar siquiera su primer año aceptara de cónsul a Barcelona. Los santabárbaras eligieron al jurisconsulto de nota, Dr. Manuel F. Rodriguez, y este también deja el Congreso por el consulado de Buenos Aires. Los copanecos mandan al Lic. J. M. Rodríguez h., y este destacado ciudadano ocupa ahora la Cartera de Instrucción Pública. Los coloneños mandamos al competente ingeniero y militar distinguido, Gral. Federico Ordóñez, y se hace vacar nombrándolo presidente de la Comisión de Ingenieros del gobierno que sectúa en el trasledo de tierras que las compañías hacen al Estado, con asignación del 50% de su sueldo por cuenta del Estado, según decreto que ai efecto ha emitido el Poder Ejecutivo.

Ahora bien, el Gobierno en nada se beneficia con los nombramientos aludidos, porque para el desempeño de esca puestos hay, de sobra, elementos prominentes que pueden desempeñarlos y que están vacantes. Pero, si, se perjudica al pueblo porque no se deja actuar a sus representantes, no se les da oportunidad de cumplir las promesas que hacen al pueblo durante el período

de propaganda previo a su elección.

La única otra causa para estas eliminaciones en que hemos pensado, pero que no queremos creer, es que dichas vacantes se maniobren por tratarse de elementos indeseables para el desarrollo de la política del gobierno en el Congreso, puesto que los casos citados son personajes de recia envergadura, nacionalistas sin tacha y profesionales cuya sabidoría hace una falta indiscutible eu las curules congresiles.

Esta es la opinión que mantendremos sobre este negociado, que el pueblo es el que sale perdiendo, mientras no se nos de-

muestre cuales son las ventajas que se obtienen.

EL CNEL GIRON PALA-CIOS ES UN EMPLEADO ACTIVO

Santa Fé, 8.— «El Hondureño».— Este pueblo que en tiempos colorados ha sido foco contrabandistas, está quedando limpio de tal enfermedad. Mediante persecución constante yactiva que Comandante despliega, ayer capturese a Manuela
Meléndez y al norteamericano
C. A. McCarty un poco de
aguardiente clandestino c a d a
uno, habiéndoles impuesto multa conformidad Ley. ¡Imiten
colorados!—Corresponsal.

UN AHOGADO

Con sentimiento y profundo pesar consignamos el doloroso fallecimiento de don Miguel Reina Gutiérrez, acaecido en las tumultuosas aguas del río de Bonito

El extinto era hijo de nuestro estimable amigo don Zacarías Hernández, a quien damos nuestras más sinceras muestras de condolencia.

MATRIMONIO EN OLAN-CHITO

Olanchito, 12.—«El Hondureño».—El sábado por la noche nueve del corriente tomó estado el apreciable joven don Céleo Portillo con la simpática Srta. Evita Navarro, hija de doña Mercedes de Navarro y el distinguido amigo den Mariano Navarro. Deseóles mil felicidades a los recién casados.

Corresponsal.

Noticias de Castilla

ANIVERSARIO

Los señores Lorenzo T. Martínez y su hermano don Mónico del mismo apellido, ambos buenos suscriptores nuestros, invitaron por medio de Tarjetas, a un acto religioso que se oficiará en la Iglesia San Juan Bantista, en memoria de su padre (Q. E. l'. D.) don Lovenzo Martínez, el día 11 del corriente mes.

El Sr. Ramón Navarro, conductor del pasajero a la línea, desde hace varios días se encuentra internado en el flospital de este Puerto, atacado de fiebre palúdicas.

Que se mejore pronto son nuestros deseos.

El juego de Pelotas ha sido siempre la distracción mas escandalosa en que los mal-educados niños de Castilla han pa. sado la mayor parte de sus ratos de noche en plena calle y antes de dar cese a tan enojosa distracción que tanto molesta a los transcuntes, hoy nos vemos obligados a soportar algo peor; los cohetones; squí PUM, allá PUM; hay coheton que al reventar suena tanto como un caйбо y niños tau mal-educados que con intención o sin ella, lo tiran directamente a la persona que va pasando.

Para bieu del pacífico público llamamos la atención de las autoridades de este Puerto.

Puerto Castilla, Dbre. 1933, SHEMIL NESSIM.

P. G. Castillo

Importador -- Expertador

TRUJILLO, HONDURAS.

V. M. Rivera LE OFRECE A UD.

Camas matrimoniales, tocadores y armarios elegantísimos para pagarlos en abonos mensuales

Aproveche esta oportunidad

Trujillo, Honduras, C. A.

Bazar Lempira

de Virgilio Arévalo

Constante renovación de mercaderías a precios sin competencia

Savá

Hondoras

Juan Nassar

Tienda las novedades- Renovación Constante de Mercaderias-Savá-HONDURAS-

NUEST RO CORRESPON-SALDE SABA, ENTRE VISTO AL GRAL, SA-NABRIA

Sahá, 9,—«El Hondureño».

—Hace tres días entrevistamos Gral, Sanabria, actualmente Comandante de Armas Colón, pre guntámosle su opinión respecto las calumnias que contra él se han tepetido en la prensa amarilla, el bisemanario «El Expectadoi», por contestación tuvimos algo como esto: «son perros que ladran a la luna».

nosotros conociendo actuación Sanabria opinamos lo mismo.— Corresponsal,

Para los que vienen a Trujillo

Nuevo Comedor, servicio esmerado, cuartos limpios y con bue na ventilación, en la casa que últimamente ocupó don Federico Rodríguez en esta ciudad, ofrecen a precios módicos.

ANGELA v. de ROMERO e HIJAS

Ramon Rodas B. Dentista

Ha vuelto a establecer su clínica dental en Savá, donde tendrá el guato de atender a su clientela y al público en general todos los días.

Procedimientos modernos

y precios módicos.

LA MISCELANEA

La Pulperia mejor surtida, tanto en viveres como artículos de novedades

VEA USTED: Cuadernos de Composición en 50 estilos.

Jarritos de aluminio para niños.
Pantuflas de Petate, a 250 oro el par.
Coladores grandes y pequeños.
Brillantina perfumada. líquida y sólida.
Tarjetas postales para felicitaciones.
Agujas y Aceite "SingerPapel sin raya para cartas.
Plumas de Fuentes. diferentes estilos.
Sacapuntas de lápices, estilo Jazz Band.
Lápices mecánicos, bonitos colores.
Portamonedas de Cuero para hombres.
Cuadros religiosos a dos lempiras cada uno.
CONSTANTEMENTE tenemos: LEVADURA y Películas Kodak

DE PABLO JOSE A. CUEVAS Trujillo-Honduras.

NUEVO COMEDOR

A la orden del público y de confianza, ponemos alimentación abundante, sana y barata, barrio El Combentillo, calle El Mercado. Precios módicos.

> F. PERALTA CALIX, Responsable.

> > Trujillo,

LA GLORIETA del parque COLON

DE MANUEL DEL VALLE

La juventud de gusto exquisito encontaná toda clase de bebidas, sandwiches de diferentes clases y bien condimentados a todas horas del día y de la noche.

Visitarla es convencerse.

DR. V. A. PARHAM

MEDICO Y CIRUJANO
Ofrece sus servicios profesio-

Ofrece sus servicios profesi nales

Trujillo, Honduras.

HA LLEGADO nueva remesa de las famosas plumas de fuente PARKER a 6, 7, 8 y 10 dólares y también las máquinas sin igual para oficinas UNDER WOOD, universalmente reconocidas como las soberanas de los escritorios a 60 dólares, donde V. M. RIVERA.

PINTURA PARA EDIFI. CIOS DE MADERA, EN PRECIOSOS COLORES

Lata 5 galones 3.00, galón "1 galon 3.50 lata 112 galon 1.90, aceite de linaza 2.50 galon, por botella 0.62, aguarrás 2.00 galon, por botella 062 brochas de 3112 pulgada 0.75, DONDE V. M. RIVERA.

SI QUIERE Ud. situat dineto en pequeñas canticades en el interior del país, entiéndase con V. M.RIVERA.

Hotel Paris

Buena comida, licores, sandwiches de muy buena clase, etc.

> CAMAS de 1a. y de 2a. EMILIO BOADLA.

Savá

Honduras.

El Bazar Indostan

Propietario II. W. ALY Coofrece a su clientela un buen surtido de artículos de primera calidad; calzado, ropa, perfumes, lociones, etc. a precios los más bajos de la plaza.

Trujillo, Calle de La Calzada.

Dr. Ferdinand Gattan

MEDICO Y CIRUJANO

Especialidad en enfermedades de las mujeres, enfermedades tropicales, almorranas curarse siu cuchilla y enfermedades secretas y venéreas.

Trujillo, Honduras.

Discurso pronunciado en el baile dado pro-Damnificados en el Club ORION, P. Castilla

CABALLEROS, SEÑORAS Y SEÑORITAS: — Escucho el cadencio so murmulto de notas dulces q'haceu latir el corazón con entusiasmo ardiente. Notas que inpregnan de gozo a vidas que gimen de dolor e impotencia, arrullados por el cruel destiro. Escucho esas notas melodiosas que hacen deslisar vuestros pasos en rítmicas cadencias hacien do gestos como "Garrik, reir llorando".

Mi corazón conmovido me ha ce acercarme a casas desprovistas de pan para satisfacer el hambre de tiernos niños que llo ran en brazos de sus madres la miseria que les atormenta. Me conduce a esos campos desolados donde gimen de dolor familias en miseria, ain abrigo y sin hogar, con el corazón triste y desolado.

Ved las parejas que alegres cual mariposas en pensil revolo tean baciendo derroche de sus colores, así las mujeres y hombres esta noche visten de gala, como una ironía de la vida, "reir llorando". Cuantos de los que aquí estamos reunidos con fin tan noble, tenemos lágrimas que enjugar y olvidarnos nues-

tro lloro para secar la lágrima que brota de nuestros hermanos de Tegucigalpa.

Nunca ví un caso más noble y géneroso, hoy el genero huma no, comprensivo echa una mirada de desprecio sobre aus males y se acerca a sus amigos en desgracia brindándoles su corazón.

El placer que esta noche disfrutaremos perdurara en nuestra memoria por su caracter y desprendimiento propios de almes generosas que se han amasado entre lagrimas y sollozo. El Club «Oriou», conmovido, aco. ge con placer a todos los presen tes y bace votos para disfrutar de un futuro mejor disfrutado a la sombra, en nuestras praderas. Que la miseria y angustia que amilana a espirutus grandiosos no se acerque a nuestras puertas derramando desgracias. Que el Omnipotente vele por nosotros así como lo hacemos nosotros aún en nuestros placeres,

Ojala que como hoy, no solo el Ciub Orión, ni solo los hondureños, nos unamos, para com partir las penas y alegrías que nos otrece la vida.

JULIÁN R. CACERES

Luis A. Romero COMERCIANTE

Savá,

Honduras.

Aviso

Se hace saber a los tenedores de Quedan extendidos por el ex-Tesorero don Antonio Maradiaga, en cambio de sus recinos, que pasen donde este señor a cambiarlos, pnes los «Quedan» no tendran ningún valor en la Tesorería municipal.

Trujillo, 30 Nbre. de 1933. VICTOR M. RIVERA, Tesorero Municipal.

Botica Americana

A la bien acreditada "Botica Americana" del Dr. V. A. Parham, acaba de llegar un surtido completo de las mejores medicinas y frescas, también hay cremas, lociones, polvos, brillantina y perfumes imponderables y los preferidos por la élite social; de la conocida y afamada marca "Blanco y Negro". Barrio Río Negro.

Daniel C. Pagoaga Dentista

Incorporado en la Facultad de Honduras. Ofrece sus servicios profesionales.

Tocoa.

MURIÓ EL DR. MIGUEL ANGEL NAVARRO EN TEGUCIGALPA

Tegucigalpa, 14. El Hondoreño». El Partido Liberal perdió hoy a las 4 de la mañana su mejor polemista Dr. Miguel Angel Navarro, que era valor efectivo de la patria. Circula invitación de familiares y agrupaciones, para procesión functore que verificarase hoy a las cuatro de la tarde y hoja suelta Consejo Local Liberal.

MOADOD

INDICATOR

DE

"El Hondureño"

Semanario imparcial y de información General

Director y Admor.: VIRGILIO COLLART

Oficinas y Talleres; TIP- "HONDURAS"

Suscripción por mes..... L. 0.50 Número suelto , 0.12 ,, atrasado , 0.20

La correspondencia deberá ser dirigida al Director-

Deseamos, que si la Compania ha pensado dar tal paso, se abstuviera de ello en favor del municipio de Iriona y de gran número de aquellos vecinos.